



## GOBIERNO

## Gobierno advierte que rechazo a reforma tributaria encarecerá el costo de la deuda pública

El jefe de Estado destacó que su administración giró 70 billones de pesos al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPEC) para subsidiar la gasolina, lo que incrementó el gasto público y amplió el déficit fiscal.

08 de Diciembre 2025, 12:01 PM



Compartir en:

Facebook 

Twitter 

Whatsapp 

El presidente Gustavo Petro alertó este lunes que si el Congreso no aprueba la ley de financiamiento, el país enfrentará un mayor encarecimiento de su deuda interna, beneficiando únicamente a "los multimillonarios del país".

A través de su cuenta en la red social X, el mandatario respondió a un informe periodístico que calificó de "falso" y que señalaba el fracaso de la estrategia de deuda pública del Gobierno. Petro argumentó que el análisis no tiene en cuenta factores clave que explican la actual situación fiscal.

"Nos endeudamos costosamente para pagar las deudas de Duque y no para financiar nuestros programas de gobierno", afirmó el presidente, quien atribuyó el encarecimiento de la deuda interna a las altas tasas de interés establecidas por el Banco de la República.

El jefe de Estado destacó que su administración giró 70 billones de pesos del presupuesto al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (FEPEC) para subsidiar el precio de la gasolina. Esta cifra, según explicó, incrementó sustancialmente el gasto público y amplió el déficit fiscal.

"Lo que se ha producido es un cambio de la deuda que tenían los usuarios de la gasolina por una deuda pública. Pasamos una deuda escondida que no era del



Video no disponible

Este video tiene contenido de LatinAutor - UMPG, quien bloqueó su reproducción en este sitio web o en esta aplicación.

[Mirar en YouTube](#)



gasolina por una deuda pública. Pagamos una deuda escondida que no era del gobierno", sostuvo Petro.

El mandatario también se refirió a la situación financiera de **Ecopetrol**, señalando que el sobreendeudamiento de la petrolera estatal se debe a inversiones fallidas en Perú y el Golfo de México, así como a la compra de ISA. "Rentable pero a deuda, hecha para financiar al gobierno de Duque, ha dejado a **Ecopetrol** con pasivos mayores a sus activos", indicó.

Petro responsabilizó al gobierno anterior y al exministro José Antonio Ocampo de convertir "inconstitucionalmente" una deuda particular en deuda pública, lo que ahora obliga a **Ecopetrol** a mantener precios altos del combustible pese a la oferta disponible.

Finalmente, el presidente insistió en que el déficit de 70 billones de pesos debe ser cubierto mediante impuestos a los sectores más ricos del país, quienes considera son "los grandes beneficiarios de la política de endeudamiento de Duque y de la alta tasa de interés del Banco de la República".

🔊 Entérate de lo que pasa en Colombia, sus regiones y el mundo a través de las emisiones de RTVC Noticias: 📺 míranos en vivo en la pantalla de Señal Colombia y escúchanos en las 73 frecuencias de Radio Nacional de Colombia 📻.

RELACIONADO: [#Gustavo Petro](#) [#Deuda pública](#)

## DESTACADO



## TEMAS RELACIONADOS



JUSTICIA Hace 2 días

**Presidente Petro señala que debe haber más representación femenina en el Congreso de Colombia**



COLOMBIA Hace 4 días

**Presidente niega bloqueo del MinTIC a medio de comunicación Expressen**



Sigue a RTVC Noticias en Google News y mantente conectado

## NUESTRA RECOMENDACIÓN PARA TI



GOBIERNO Hace 2 días

"Colombia debe tener una producción de alimentos más



GOBIERNO Hace 2 días

Consejero rechaza uso de fuerza militar de EE.UU. en

Colombia debe tener una producción de alimentos más barata": presidente Petro

Caricimera rechaza uso de fuerza militar de EE. UU. en territorio colombiano



Av. El Dorado Cr. 45 # 26 - 33 - Teléfonos (+57)(601) 2200700

Línea gratuita nacional: 018000 123 414

Contacto: info@rtvc.gov.co

Términos y condiciones

Bogotá D.C., Colombia

Suramérica, Código Postal: 111321

Síguenos en

